
证券代码：002130                         证券简称：沃尔核材 

深圳市沃尔核材股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2025-001 

投资者关系活

动类别 

 特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他 

参与单位名称

及人员姓名 

鹏华基金 闫思倩、王子建、赵花荣、甘洋科 

兴全基金 曹娜、陈泓志、闫兆虎 

南方基金 王寅超 

华夏基金 王睿智、毛俊 

长江通信 刘泽龙 

中泰证券 王露 

西部证券 胡琎心、邓宇轩、蒋安琪 

时间 2025 年 1月 7日、1月 8日 

地点 深圳市坪山区兰景北路沃尔工业园综合楼会议室 

上市公司接待

人员姓名 
董事会秘书 邱微女士，证券事务代表 李文雅女士 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

一、参观公司展厅 

二、双方沟通交流 

1、请问公司 2024 年的业绩增长主要得益于哪些因素？未

来在提升整体业务毛利率水平方面有什么规划？ 

答：2024年公司业绩增长，主要得益于公司营业收入增长、

毛利水平提升、期间费率下降。年度内公司电子产品、电力产品、

电线产品以及新能源汽车业务相关产品的营业收入均实现不同

程度增长；同时公司不断提升自动化水平、开展降本增效等系列



经营措施以及主要原材料价格下降，促使毛利率同比有所增长。 

毛利率变动受市场环境、原材料价格波动、人工成本等多项

因素影响，未来公司将通过技术创新、优化产品结构、严格执行

预算管理及持续推行降本增效等多项举措，将公司整体毛利率维

持在合理、健康的水平。 

2、请问公司整体高速通信线产品订单情况如何？其中 224G

高速通信线的营收情况如何？终端客户的技术调整是否会影响

公司的订单？ 

答：公司高速通信线订单饱和，机器满负荷运转中，其中，

公司 224G高速通信线产品目前正批量交付中。 

终端客户采取何种方案将由其根据自身情况进行确认。未来

公司将持续关注市场变化情况，与客户保持紧密联系。 

3、请问子公司乐庭智联目前的产能情况如何？高速通信线

的扩产进度如何？ 

答：在高速通信线产能方面，目前子公司乐庭智联已拥有绕

包机近四百台，芯线机超三十台，仍有超两百台绕包机和几十台

芯线机已下单；随着新采购的高速通信线设备陆续交付，其产能

正在逐步提升。鉴于公司新采购的高速通信线设备因种类、配置

等不同，交期存在差异，预计 2025年将有多台关键设备陆续到

货。 

公司高速通信线的产能扩充主要是基于行业发展、客户需求

以及设备技术迭代等实时情况来不断调整的，以确保生产设备在

满足当前生产需求的同时还能灵活应对未来市场的潜在变化。 

4、请问公司 224G 产品的产品良率情况如何？ 

答：目前公司 224G高速通信线产品良率稳定，能够满足客

户需求；未来乐庭智联将通过工艺配方改善、设备技术改造和自

动化产线升级等多项措施进一步提升产品良率。 

5、请问公司将如何巩固在电线产品方面的竞争优势？ 



答：公司子公司乐庭智联在电线行业深耕数十年，拥有丰富

的产品开发经验和制程控制经验，部分产品已达到国际先进水

平，且其电线业务在品质稳定性、产品品类及规模化生产能力等

方面具有较强竞争优势，拥有世界一流的生产设备，并与行业头

部客户保持长期稳定的合作关系，能够以更快的响应速度和成本

控制能力抓住市场机会，快速跟上高速通信线相关市场的需求和

发展。 

未来，公司将持续关注行业前沿技术的创新和升级，着力深

耕高速通信线行业等新兴应用领域，加大技术创新资源投入，聚

焦核心业务技术研发与储备，以确保公司保持行业技术领先水

平，更好地满足多样化的客户需求。 

6、请问公司高速通信线的研发流程是怎么样的？未来将如

何保持高速通信线产品的研发优势？ 

答：公司高速通信线产品方面的研发工作可分为技术预研和

产品研发两大类，技术预研主要针对前沿的新技术、新产品开展

研发工作，以形成公司的技术储备；产品研发主要根据行业发展

以及客户需求等成立项目小组进行方案设计，研发节奏将根据客

户具体项目进度配合进行。 

未来，公司将持续聚焦高速通信线产品技术研发与储备，并

在组织与人才上保持创新活力，以实现产品不断迭代的有效创

新。 

7、请问公司未来的投资情况如何？是否有新的并购计划？ 

答：公司目前的投资主要是围绕现有主业进行投资建设，以

解决现有厂房和产能的瓶颈等业务发展问题。未来是否会有相关

并购计划，需结合公司战略、行业发展、业务协同、并购成本等

因素综合考虑。 

8、请问公司未来有融资计划吗？ 

答：公司目前资产结构良好，经营现金流稳定，暂无再融资



计划。后续公司将根据经营情况等因素综合考虑而定，如有相关

安排，公司将按照相关规定及时履行信息披露义务。 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2025 年 1月 7日、1月 8日 

 


